

NÉCROLOGIE.

ANTOINE GUISE

Le 31 octobre ont eu lieu à Lyon les funérailles de notre regretté camarade Antoine Guise, de la promotion 1896.

A sa sortie de l'école, il entra dans la maison de soieries que dirige son père, dont il devint bientôt l'actif collaborateur.

C'est au cours d'un voyage d'affaires qu'il fit à Londres, au mois de juin dernier, qu'il contracta le germe de la maladie qui devait l'emporter et contre laquelle les soins les plus dévoués furent impuissants.

Par l'affabilité de son accueil et la gaieté de son caractère, il s'était fait des amis de tous ses camarades. Aussi la plupart d'entre eux se sont fait un devoir d'assister à ses funérailles. L'Association avait aussi envoyé une couronne.

Dans cette douloureuse circonstance, nous prions sa famille, si cruellement éprouvée, d'agréer l'hommage de nos sympathiques condoléances.

LE GÉRANT,
Président de l'Association :

ETIENNE TESTENOIRE.